

Е.А. Злобина, А.В. Медведев. ПРАКТИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ ОРГАНОВ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ И РЕЛИГИОЗНЫХ ОБЪЕДИНЕНИЙ ПРИ ИСПОЛНЕНИИ УГОЛОВНЫХ НАКАЗАНИЙ И РЕСОЦИАЛИЗАЦИИ ЛИЦ, ОТБЫВШИХ НАКАЗАНИЕ // Вестник Российского университета кооперации. 2020. № 1(39). С. 119-124.

Автор (ы) Е.А. Злобина, А.В. Медведев.

Author(s) E.A. Zlobina, A.V. Medvedev.

Индекс УДК 343.81

Название статьи: ПРАКТИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ ОРГАНОВ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ И РЕЛИГИОЗНЫХ ОБЪЕДИНЕНИЙ ПРИ ИСПОЛНЕНИИ УГОЛОВНЫХ НАКАЗАНИЙ И РЕСОЦИАЛИЗАЦИИ ЛИЦ, ОТБЫВШИХ НАКАЗАНИЕ

Title of the article: PRACTICAL ASPECTS OF INTERACTION OF PUBLIC AUTHORITIES AND RELIGIOUS ASSOCIATIONS AT EXECUTION OF CRIMINAL PENALTIES AND RESOCIALIZATION OF THE PERSONS WHO SERVED SENTENCE

Ключевые слова: уголовно-исполнительная система; религиозные организации; исполнение наказаний; места лишения свободы; взаимодействие государства и религии; исправление осужденных; адаптация освобожденных; органы государственной власти.

Keywords: penal system; religious organizations; execution of sentences; places of deprivation of liberty; interaction of state and religion; correction of convicts; adaptation of the liberated; government departments.

Аннотация: В статье рассматриваются основные проблемы, возникающие в процессе осуществления взаимодействия органов государственной власти с религиозными объединениями в процессе исполнения уголовных наказаний в виде лишения свободы и в процессе адаптации лиц после их освобождения. Указанные проблемы касаются недостаточной эффективности взаимодействия ввиду противоречий между свободой вероисповедания и обязательностью проведения воспитательной работы с гражданами в местах изоляции от общества, спецификой вероучений отдельных религиозных объединений, приоритетом режима содержания в данных учреждениях. Проведен анализ существующей практики заключения соглашений о взаимодействии исправительных учреждений с религиозными организациями, а также результатов их практической реализации. Обозначены основные спорные вопросы, возникающие в ходе практической деятельности уголовно-исполнительной системы и в судебной деятельности, а также определены возможные пути их решения.

Annotation: In article the main problems arising in the course of implementation of interaction of bodies state with religious associations in the course of execution of criminal penalties in the form of imprisonment and in the course of adaptation of persons after their release are considered. The specified problems concern insufficient efficiency of interaction in view of contradictions between free religions and obligation of carrying out educational work with citizens in places of isolation from society, specifics of dogmas of separate religious associations, a detention regime priority in these institutions. The analysis of the existing practice of the conclusion of agreements on interaction of correctional facilities with the religious organizations and also results of their implementation is carried out. The main controversial issues arising during practical activities of penal correction system and in judicial activity are designated and also possible ways of their decision are defined.

Контактные данные авторов: **ЗЛОБИНА Екатерина Андреевна** – магистрант. Марийский государственный университет. Россия. Йошкар-Ола. E-mail: katyacaterina@mail.ru.

МЕДВЕДЕВ Александр Вадимович – адъюнкт. Академия права и управления Федеральной службы исполнения наказаний. Россия. Рязань. E-mail: alexandr.yola1706@mail.ru.

Contact details of the authors: **ZLOBINA, Ekaterina Andreyevna** – Undergraduate. Mari State University. Russia. Yoshkar-Ola. E-mail: katyacaterina@mail.ru.

MEDVEDEV, Alexander Vadimovich – Post-graduate Student. Academy of the Right and Office of the Federal Penitentiary Service. Russia. Ryazan. E-mail: alexandr.yola1706@mail.ru.

Страницы. 119-124.

